



audimax  
**MUT ZUR LÜCKE**  
beweist  
**Totilas**

Wenn das Wunderferd Totilas an »Studium« denkt, *denkt es an Pfaffen*....., obwohl *es die so gut kann wie kein anderes* Geboren am 23. Mai 2000, aus der Hengstlinie der berühmten Vollblütler »Dark Ronald« und »Herald« stammend, hatte er seinen ersten großen Auftritt *bei der EM 2009 im GBK*... Das teuerste und erfolgreichste Dressurpferd der Welt und der Grund ausverkaufter Hallen zu sein, bedeutet ihm *viel, weil es damit viele Menschen begeistert*... Sein Vorbild ist *er selbst*....., da *es einmalig ist*... Der vierbeinige Star findet, dass *die erstmalige Teilnahme in Kronberg* sein schönstes Erlebnis war. Außerdem würde er sich riesig darüber freuen, wenn er einmal *Olympiasieger wird*..... Als KWPN, ein Koninklijk Warmbloed Paard Nederland, auch niederländisches Warmblut, ist Totilas *sehr artig*....., aber manchmal auch *stets gutmütig + gelassen*... Das Jahr 2009 war für den Popstar und Fanmagneten Totilas *das Beste eines bislang ereignisreichen Jahres*... Seit November 2010 reitet Totilas mit *dem kroberger Matthias Rath* und möchte *weiter mit ihm zusammenarbeiten*....., um dann im kommenden Sommer in London bei den Olympischen Spielen 2012 *möglichst weit oben zu stehen*..... In der Weihnachtszeit 2011 musste der Rapphengst aufgrund einer leichten Verletzung im Vorderbein im Stall zu Kronberg zwangspausieren und *ein paar Wochen schlafen*..... Mittlerweile wird aber wieder fleißig trainiert, damit die vierbeinige Dressur-Autorität *auf den Punkt genau fit ist*... Mit dem Druck und der Erwartungshaltung vieler Menschen *kommen wir gut zurecht*..... schließlich *reiten wir meist für uns*... Verkauft werden möchte der Wunderhengst allerdings auf keinen Fall, weil *es zur Familie gehört*..... Von Matthias Rath wird Totilas auch gerne *TOTO*..... genannt, weil *das schon immer ein Spitzname war*... Bis zu seinem Ruhestand im Jahr *2012* will Totilas noch viel erreichen zum Beispiel: *WM, EM, OS 2016 in Rio*... Nach Olympia möchte sich der stolze Rappe erstmal *in möglichst vielen TV-Kontexten zeigen*... Wohin es auch gehen mag – allen Studenten dieser Welt rät er: *einmal müsst ihr mich live sehen!*

Totilas 

**Totilas** wurde am 23. Mai 2000 geboren. Erstmals richtig in Erscheinung trat das sogenannte »Wunderferd« bei den Dressurweltmeisterschaften 2005. Der Rappe wurde bis heute zweimal Weltmeister und einmal Europameister. Der 1,75 Meter große Hengst hält zudem den Punkterekord der drei schwersten Dressurprüfungen. Aktueller Reiter von Totilas ist Matthias Alexander Rath. Totilas gilt als große Gold-Hoffnung bei den Olympischen Spielen in London. Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Roman Lob

**Und im nächsten audimax?**

- Motto-Thema »Get connected«
- Karriere im Ausland
- Studienhilfe: Bewerbungsgespräch
- Wann? Ab 19. September 2012 an deiner Uni!